

第四小コミュニティだより

No.5



地域と共に育つだいよんの子～

平成 30 年 12 月 21 日

CS 理事長 鈴木逸郎

校長 山口裕紀

明日からいよいよ冬休みです。暖冬とはいえ、すっかり冬らしくなってきました。

17日間のお休みですが行事なども多く、あっという間に過ぎてしまいそうです。子どもたちが充実した冬休みを過ごせるよう、地域や家庭での見守りをお願いします。皆さんにおかれましても、年末年始お忙しくなることと思いますが、お元気にお過ごしください。

6年生 「私たちの町を知ろう」第四校区ってすごい！！



6年生が第四校区で活躍されている事業者の方の所へ行き、お話を聞かせていただきました。子どもたちは

「なぜこの町でお店をしようと思ったのですか？」、「この仕事を選んだのはなぜですか？」など質問をしていました。

体験の後には「夢を持つ大切さを教えてもらったので、早く夢を見つけたい。」「自分も地域に役立つような仕事につきたい。」「あらためて自分の地域の素晴らしさに気づくことができました。」との感想がありました。

[ご協力いただいた事業者のみな様]（敬称略）

淺沼ボルト・キュルミネ・りゅうもん・Brunche（美容室）・宇野畠店・牧野忠男（大工）・

亀谷勝（バラ）・アンデルセン・川口進学教室・三重化学工業・

魚佐太商店・もみの木歯科

ありがとうございます

第5回第四小学校コミュニティ・スクール理事会報告

12月6日に第5回理事会が開かれました。

毎年、第四小学校の教育活動が充実したものとなるよう市教育委員会に「意見申出書」を出しています。今年度は鎌田中学校校舎改築に伴う第四小学校及び周辺環境の整備、地域学校協働活動推進員の配置などについて要望しました。理事会に市教育委員会から出向いてもらい回答をいただきました。わたしたちの要望すべてが今すぐ実現するという希望通りの回答ではありませんが、前向きに検討いただいている。今後も学校の現状や思いを伝え、働き

かけていきたいと思います。

5年生 収穫祭 ... 11月30日 「おいしいおもち つけました！」



地域のボランティアの方に教えても
らいながら、もち米を洗いました。



あんこ、きなこ、お
ろしに、砂糖醤油も
あるよ。



よいしょ～！がんばれ～！



ボランティアの方と一緒に食
べました。



最後は5年生全員で感謝の気持ちを
込めて、歌のプレゼントです。いつもあり
がとうございます。

今年度は5年生が「収穫祭」を開催し、ボランティアともちつきをして、おもちと一緒に食べながら交流をしました。いつもよりゆっくりと交流ができる、楽しい時間が過ごせました。

ボランティア募集

コアラの会・四夢の会・四つ葉の会では、一緒に活動していただける保護者の方、地域の方を募集しています。関心のある方は第四小学校まで、お問い合わせください。

連絡先 第四小学校 電話 51-0751

メール yon2es@mctv.ne.jp

